



Área de Cultura

‘LA BUENA VIDA’, TEMA ELEGIDO POR LA CIUDADANÍA COMO HILO CONDUCTOR DE LA XIV NOCHE EN BLANCO

La opción ha recibido 476 votos entre los registrados en redes sociales y presenciales

La Noche en Blanco 2023 se celebrará el sábado 20 de mayo de 19:00 a 01:00 horas

01/02/2023.- ‘La buena vida’ será el hilo conductor de La Noche en Blanco 2023 que se celebrará el sábado 20 de mayo. Así lo ha elegido la ciudadanía malagueña en una votación abierta organizada por el Área de Cultura, en la que ha habido 1.382 participantes. Las votaciones se han llevado a cabo de dos formas: redes sociales o de forma presencial. Las redes elegidas para la votación han sido Facebook, como en ediciones anteriores, y, como novedad de 2023, también en Instagram. De forma presencial se ha podido votar en las 11 sedes de las juntas municipales de Distrito y en el Archivo Municipal.

Tras cerrarse el plazo de participación, ayer martes 31 de enero a las 15:00 horas, y realizarse el recuento de votos obtenidos, la temática ganadora ha sido ‘La buena vida’ con un total de 476 votos. ‘La alegría’ ha obtenido 396 votos, quedándose en segundo lugar; ‘El color’ se ha quedado en tercer lugar con 358 votos, y ‘El movimiento’ ha quedado en último lugar con 152. En cuanto a la forma de participación, se han recogido un total de 560 votaciones en Facebook, 413 en Instagram y 409 en las urnas.

En el argumento que se ha ofrecido desde la Noche en Blanco para solicitar el voto al tema de ‘La buena vida’ se decía: “Puede que sea por el buen tiempo, por el mar o por nuestra cultura, pero lo que realmente nos identifica a los malagueños es nuestra actitud positiva y nuestro arte de vivir bien. ‘La buena vida’ nos recuerda al verdadero significado de descubrir la belleza en los placeres cotidianos y la Noche en Blanco es el momento perfecto para sacar a la calle este sentimiento y demostrar que esta forma de vivir tan nuestra, también puede ser un arte”

Hay que recordar que, la Noche en Blanco, uno de los acontecimientos culturales más participativos y esperados de la ciudad de Málaga, ha continuado con la línea abierta en 2018 para hacer partícipes a los ciudadanos desde los preparativos. Para ello, en esta décimo cuarta edición también se ha sometido a votación popular la elección del tema. Esta próxima edición se celebrará el sábado 20 de mayo, volviendo a su fecha habitual del mes de



mayo y recupera una hora más respecto al horario de la última edición, y se desarrollará entre las 19:00 y las 01:00 horas

LA NOCHE EN BLANCO 2022

En 2022 el tema sobre el que giró la Noche en Blanco fue 'Los cuatro elementos: Tierra, Agua, Fuego y Aire' y contó con 108 actividades en 55 espacios de la ciudad. Esta decimotercera edición de la Noche en Blanco continuó la tendencia del incremento de público hacia las actividades artísticas en la calle y que se realizan expresamente para este acontecimiento cultural. La decimotercera Noche en Blanco de Málaga contó con el patrocinio de la Fundación Unicaja, Babel y San Miguel. Una vez más, en esa edición participaron y se implicaron instituciones públicas y privadas, asociaciones, colectivos y establecimientos comerciales.